



Aparecen tres sin militancia partidista en lista opositora

Pasan 13 aspirantes a etapa de firmas

Requieren 150 mil rúbricas para seguir en proceso rumbo a elección de 2024

MAYOLO LÓPEZ

El elenco de los aspirantes que buscan encabezar al Frente Amplio por México rumbo a las elecciones presidenciales de 2024 se redujo de 33 a 13 opositores.

El Comité Organizador del Frente dio a conocer ayer la lista de quienes cumplieron con los requisitos de inscripción y entregó a cada uno constancias que avalan la procedencia de su registro.

En el listado figuran los panistas Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Gabriel Quadri, Jorge Luis Preciado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca e Ignacio Loyola; también los priistas Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes, así como los perredistas Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera.

Una terna de aspirantes sin militancia partidista apareció en el registro final, la cual estuvo compuesta por el activista Israel Rivas, representante de los padres de niños con cáncer; Sergio Iván Torres, presidente de la Red

Nacional de Asociaciones Policiales, y José Jaime Enriquez Félix, ex diputado federal y fundador del Frente Democrático Nacional.

El anuncio estuvo precedido por un minuto de silencio en memoria del ex senador Porfirio Muñoz Ledo, quien falleció el pasado domingo a la edad de 89 años.

“Del día 4 al día 9 de julio (se registró) a 33 personas interesadas, tanto militantes de algún partido político como ciudadanos de distintas regiones y distintas causas; después de revisar los documentos y ver cuáles de ellos se apagaban a los lineamientos, hemos aceptado el registro de 13 de ellos”, anunció el Comité Organizador.

El Frente Amplio por México tiene previsto presentar este miércoles la plataforma con la que los aspirantes podrán recabar las 150 mil firmas necesarias para pasar por la segunda etapa del proceso, después de la cual sólo quedarán tres tras un primer sondeo.

Paralelamente, los ciudadanos que deseen participar en la consulta directa del 3 de septiembre podrán registrarse en la misma plataforma para dar cuerpo a un padrón hasta el 20 de agosto.



Marco Antonio Baños, integrante del Comité Organizador, garantizó la inviolabilidad de la plataforma o app que será empleada para recopilar las rúbricas de apoyo a los aspirantes a la candidatura presidencial opositora de 2024.

“Es una aplicación informática muy segura, que se ha discutido durante muchas horas de trabajo y a la que se le están haciendo todas las pruebas de blindaje necesarias”, explicó.

La senadora panista Xó-

chitl Gálvez solicitó al Comité Organizador que permita el registro de mexicanos que viven en el extranjero; según dijo, hay al menos 33 mil 700 ciudadanos mexicanos residentes en otros países que en la elección federal de 2021 exigieron su derecho al sufragio.

La senadora tricolor Beatriz Paredes Rangel consideró que “se habían inscrito muchas personas” en la apertura del proceso y, necesariamente, hubo de reducirse el número de aspirantes.

CAMINO A PALACIO

Los 13 aspirantes que cumplieron los requisitos para seguir en la contienda del Frente Amplio por México deben pasar por las siguientes etapas:

12 de julio-5 de agosto

- Recopilar al menos 150 mil firmas de ciudadanos en al menos 17 entidades del país.

10 de agosto

- Primer Gran Foro en el que participarán quienes hayan cumplido el requisito de las firmas.

11 al 16 de agosto

- Se levanta un primer sondeo de opinión. Los tres punteros seguirán en la contienda interna.

17 al 26 de agosto

- Celebración de cinco foros temáticos en Tijuana, Monterrey, León, Guadalajara y Mérida.

27 al 30 de agosto

- Se levanta el segundo estudio de opinión pública del proceso.

3 de septiembre

- El Comité Organizador anuncia los resultados y al ganador del proceso opositor.



EN LA CARRERA. 1 Marco Aguilar, en representación de Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca; 2 Ramón Sosamontes, en representación de Silvano Aureoles; 3 Gabriel Quadri; 4 Ignacio Loyola; 5 Israel Rivas Bastidas; 6 Jorge Luis Preciado; 7 Beatriz Paredes; 8 Miguel Ángel Mancera; 9 José Jaime Enriquez; 10 Enrique de la Madrid y 11 Sergio Torres Bravo.

Oscar Mancías